



Emmanuel Gaudiola, chercheur au cedric, seaside agency
emmanuel.guardiola@seasideagency.com

Seaside Agency
Atelier Magelis
1, rue de Saintes
16000 Angoulême
Tél. : 06 12 95 20 94

Secteur(s)
Game Design
Serious Game

Seaside est spécialisée dans le design de contenus innovants dans le jeu vidéo, les arts interactifs et le serious game. Ses prestations comprennent la conception originale, le game design, la direction créative, le conseil et l'expertise sur des productions en cours. L'objectif de Seaside est de garantir un niveau de qualité dans l'expérience du joueur et d'en faire une valeur ajoutée pour le produit. Seaside collabore en tant que prestataire ou de co-producteur.

Emmanuel Guardiola assure la direction créative de Seaside Agency. Avec plus de 10 années d'expérience comme game designer, il a travaillé aussi bien du côté éditeur (concepteur et service éditorial d'Ubisoft) que dans les studios indépendants (Eden Games, Widescreen

La conception des Jeux vidéo, le 15 mars 2010

Écrit par Dongé Laurent

Dimanche, 28 Février 2010 19:41 - Mis à jour Vendredi, 05 Mars 2010 22:53

games.). Il collaboré à des jeux aussi différents que Prince of Persia, Ghost Recon Advance Warfighter ou My secret World. Lors des deux dernières années à Ubisoft, il assurait la direction de la conception de la gamme Games 4 Everyone, dont les productions impliquaient des bénéfices réels pour le joueur.

Lieu, horaire ...

[Description du cycle complet](#)

[Agenda du cycle de conférences complet](#)

Plaquette de l'événement

[Consulter la plaquette](#)